

Bombarderos estratégicos rusos patrullan aguas internacionales

Moscú, 14 sep (RHC) Dos bombarderos estratégicos rusos Tu-160 realizan un patrullaje de 10 horas en el espacio aéreo internacional sobre los mares de Barents y de Noruega, y el océano Atlántico, comunicó el Ministerio de Defensa de Rusia.

En varios tramos de su misión, las aeronaves rusas fueron escoltadas por cazas F-16 de las Fuerzas Aéreas de Noruega.

También se informó que aviones de caza rusos Su-27 y Su-30 despegaron para escoltar tres bombarderos B-52 de la Fuerza Aérea de EEUU sobre el mar Negro, afirmó el Ministerio de Defensa de Rusia.

Se agrega que dos cazas Su-27 y otros tantos Su-30 de la Fuerza Aérea rusa levantaron vuelo para impedir que las aeronaves norteamericanas infringieran la frontera.

Se enfatiza que los bombarderos no violaron la frontera estatal de la Federación de Rusia. Los países de la OTAN aumentaron últimamente sus vuelos cerca de las fronteras de Rusia tensando la situación.

Solo durante el pasado mes de agosto, los cazas rusos interceptaron una veintena de aeronaves de distintos países del bloque bélico.

Fuente: Rusia Today y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/234083-bombarderos-estrategicos-rusos-patrullan-aguas-internacionales>



Radio Habana Cuba